
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1581/2022 der Parteien im Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim betreffend 
Ulrichstraße (CDU, FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Aufgrund der Recherchearbeiten bei den zuständigen Stellen der Mainzer Netze hat sich die 
Bearbeitung der Anfrage verzögert. 
 
Zu 1 
Die Straßenabsenkungen in der Ulrichstraße werden durch Mitarbeiter des Bauhofes begut-
achtet und erforderliche Reparaturarbeiten durchgeführt, 
um die Straße in verkehrssicherem Zustand zu halten. 
Zu 2 
Der Hydrant wurde durch die Mainzer Netze vom Gehweg über die Hauptleitung in der Fahr-
bahn verlegt. 
Nach den neuen Regelwerken müssen Hydranten immer über der Hauptleitung angeordnet 
werden, um die Verkeimung der Leitung zu vermindern. 
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